

Notiz.

Anfang März 1913 trete ich eine botanische Studienreise an, die die verschiedenen pflanzengeographischen Gebiete Spaniens berühren soll und auf etwa sechs Monate berechnet ist. Ein jüngerer Botaniker, am liebsten Kryptogamenforscher, kann sich mir anschließen. Meldungen bitte ich möglichst umgehend an mich zu senden.

Dahlem, Post Steglitz, Kgl. bot. Museum, 5. Dezember 1912.

Dr. Max Brandt.

Personal-Nachrichten.

Professor Dr. Anton Nestler, Oberinspektor der Untersuchungsanstalt für Lebensmittel an der deutschen Universität in Prag, erhielt den Titel Regierungsrat.

Privatdozent Dr. Fritz Knoll, Assistent an der k. k. Untersuchungsanstalt für Lebensmittel in Graz, wurde zum Adjunkten daselbst ernannt.

Dr. Valentin Vouk, Assistent am pflanzenphysiologischen Institut der Universität Wien, wurde zum Mittelschullehrer ernannt und dem botanischen Institut der Universität Agram zugeteilt.

Josef Gieckhorn, Demonstrator am pflanzenphysiologischen Institut der Universität Wien, wurde zum Assistenten, Dr. Kuno Peche zum Aushilfsassistenten, stud. phil. Gustav Klein zum Demonstrator daselbst bestellt.

Stud. phil. Ernst Kratzmann wurde zum Demonstrator am pharmakognostischen Institut der Universität Wien bestellt.

Dr. Friedrich Vierhapper, Privatdozent an der Universität und Honorarprofessor an der Tierärztlichen Hochschule in Wien, hat die Assistentenstelle am Botanischen Institut der Universität niedergelegt.

Dr. Hermann Sommerstorff, Aushilfsassistent am botanischen Institut der Universität Wien, wurde zum Assistenten daselbst bestellt.

Hofrat Prof. Dr. Richard R. v. Wettstein wurde zum Präsidenten der Deutschen botanischen Gesellschaft gewählt.

Geheimrat Prof. Dr. Hermann Graf zu Solms-Laubach feierte am 23. Dezember 1912 das Fest seines siebenzigsten Geburtstages.

Professor Dr. Gustav Senn (Basel) wurde zum ordentlichen Professor und zum Direktor des botanischen Gartens und Institutes der Universität Basel (als Nachfolger von Professor Dr. Alfred Fischer) ernannt.

Dr. C. C. Hosseus wurde als Inspektor Ingeniero Agronomo an das Landwirtschaftsministerium der Republik Argentinien berufen. (Allg. botan. Zeitschr.)

Regierungsrat Dr. Lorenz Kristof (Graz) ist am 17. Dezember 1912 gestorben.

Dr. Jules des Seynes, Professeur agrégé an der Faculté de Médecine in Paris, ist im Alter von 79 Jahren in Paris gestorben. (Rev. gén. de bot.)

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Österreichische Botanische Zeitschrift = Plant Systematics and Evolution](#)

Jahr/Year: 1913

Band/Volume: [063](#)

Autor(en)/Author(s): Bra ndt Max

Artikel/Article: [Notiz. 48](#)